

LA PESTAÑA

Biblioteca Nacional
Calle 16, 1000

ARIO DE LA MANANA

(PORTE PAGO)

Miércoles 21 de Marzo de 1906

CRÓNICA DEL DÍA

PAUPERISMO Y PROSTITUCIÓN

Según la prensa se viene en Francia una gran epidemia de pauperismo y de la miseria que reina en la clase proletaria; y con seguridad que los seudos sabios, los filántropos varones, los grandes legisladores y los justicieros parlamentares llevan el sable, la pica y la espada para combatir la miseria que asola a la civilización burguesa, por más que ellos son los causantes del presente estado de cosez. Mais que convient que si fomentaron la miseria y por ende la prostitución, abrieron hospitales, cenas ciertas y centros de asistencia, pero más las hora y pone de causante su blacotrope, es la fundación de la Morgue.

No conocen este edificio que deben los trabajadores franceses a los mismos que crearon el clero santo de la escuela desarrrollada, fu fondo casa de corrección, salón de la juventud universitaria y observatorio de la juventud popular. La toma de posesión, cuando ciertas y centros de asistencia, pero más las horas y pone de causante su blacotrope, es la fundación de la Morgue.

El manifestó programa agregado, que era una manifestación de la miseria que vivían los trabajadores franceses a los mismos que crearon el clero santo de la escuela desarrrollada, fu fondo casa de corrección, salón de la juventud universitaria y observatorio de la juventud popular. La toma de posesión, cuando ciertas y centros de asistencia, pero más las horas y pone de causante su blacotrope, es la fundación de la Morgue.

Algunos estudiantes han sido detenidos sospechosos de haber rapado los manifiestos como también el propietario de la imprenta donde fueron impresos.

INGLATERRA

The Daily Telegraph de Londres inserta un despacho de Tokio anunciando que asciende a 1400 el número de casas destruidas por el terremoto de tierra en la prefectura de Kaga y Fukui.

La circulación de trozos entre Kagi y Tokio está suspendida.

Siguiendo los últimos informes las víctimas son 1014 muertos y 605 heridos.

ALEMANIA

Del informe oficial publicado sobre las condiciones de los obreros ocupados en las industrias en Sajonia, se desprende que las industrias ganan término medio 15 pfennigs por hora y un máximo de 30, mientras que los trabajos se ocupan ganan 6 ó 7 pfennigs por hora, alcanzando 8 ó 10 pfennigs por hora, alrededor de la mitad del precio de la hora.

Y todo la Francia productora es... la Morgue.

En cuanto a vosotros, proletarios ingleses, enemigos, que más parecen guardias de asesinatos y repugnantes reptiles, que habitan la sangre tan ferina y no tendrías por menos que robártelo y confesar que la sociedad que tal cosa permitió y hace tiene contados sus días. Siempre es ciencia a 1400 el número de casas destruidas por el terremoto de tierra en la prefectura de Kaga y Fukui.

La circulación de trozos entre Kagi y Tokio está suspendida.

Siguiendo los últimos informes las víctimas son 1014 muertos y 605 heridos.

FRANCISCO REY

URUGUAY

Ayer se suspendió el envío del reparto de pan a domicilio, por haber faltado anteyormente a las cuadrillas de obreros a las paellas devian.

Ha quedado resuelta el alza del pan, como consecuencia directa del aumento en el precio de la harina, hecho por los medios de acción en su circuito.

BOMBAS POLICIALES

LOS COMPAÑEROS PRESOS EN EL ROSARIO

Los telegramas que han llegado ayer de Lugo y de Courrières no pueden ser más satisfactorios.

Toda la región minera del Pasco de Calas se encuentra convulsión.

Los obreros de Courrières se han declarado en huelga, y ese movimiento va tomando carácter revolucionario.

Los huelguistas cuyo número asciende a 40.235, según el parte oficial que ha recibido el ministerio del interior, han tomado una actitud violentamente amenazadora.

El pauperismo de Inglaterra tiene gran semejanza con el de Francia y guarda la misma rigurosa progresión, como asimismo la prostitución de la villa de París está en pleno desarrollo, y en las calles de la capital parisina se ven los grandes palacios amasados con el sudor de los trabajadores y constituidos en un verdadero paraíso para cobrar con creces de los dolores y miserias que ha sido impunida por sus moradores.

El pauperismo de Inglaterra tiene gran semejanza con el de Francia y guarda la misma rigurosa progresión, como asimismo la prostitución de la villa de París está en pleno desarrollo, y en las calles de la capital parisina se ven los grandes palacios amasados con el sudor de los trabajadores y constituidos en un verdadero paraíso para cobrar con creces de los dolores y miserias que ha sido impunida por sus moradores.

Los obreros hablan públicamente de su condición de miserias y de luchar a los propietarios, y a los empleados.

S recordó a hora que días antes de la catástrofe de Courrières, ocurrió en el puente de Lille un accidente en un ascensor, en el que murieron 6 obreros.

Los sindicatos organizan mitines colosales y las plazas proclaman proclamas profrustradas, incendiando papeles y muerte para los propietarios de las minas.

A la orquesta de esas manifestaciones van grandes banderas rojas con inscripciones incendiarias.

Comienzan en las filas de los manifestantes canibales de mujeres que inclinan a los obreros a la acción revolucionaria.

— Del Huve comunican que los descargadores de ese puerto que ayer se declararon en huelga, ni han vuelto al trabajo.

Hoy adhieren al movimiento otros grandes buques al puerto.

El número de huelguistas asciende a 1.000.

GUILLERMO MORRIS 22

En la ciudad de Utopía

Por ejemplo, el éxito que se basaba en desacreditar a los semejantes desapareció por siempre. Hoy cada cual es libre de vivir en la forma que mejor le convenga, y todos lo asumieron sin el menor dudar. La envitiva, toro sencillo, que los poetas, con mucha razón, habían unido al odio; y con ella han desaparecido el dolor y la ira que la acompañaban, y que en los hombres ardientes y apasionados, en efecto, de naturaleza alta y singular, desaparecieron a medida en vista.

— Así que—dijo—ahora restará víspera afirmación, diciendo que entre vosotros no hay violencias.

— No, no lo resto. Como os decía, la víspera hay violencias que la ira crea. Una vez golpea a otro, que devolver los golpes, y a su vez, el que devolver la víspera termina en homicidio. Pero en tal caso, entre sus semejantes, vuelve a agravar la situación del superviviente. ¡Hemos de suponer que el genio humano sea tan rudo que deje vengarse al morir, cuando sabemos que éste habrá sido hecho nadie más que él mismo, y que ha sido hecho por personas a las que no le ha gustado su vida.

— ¿Y cómo? —repuso—que haya una persona habitualmente violenta y que mate una persona al año.

— No es un hecho desconocido. En una sociedad donde no hay ninguna ley que vea, el remordimiento sigue naturalmente.

— ¿Y cómo? —repuso—para los actos graves de violencia—preguntó—Porque no existía la propiedad.

— Materialmente no teníais nada de lo que se llamaría cambio individual, como había podido ver esta mañana adquiriendo un objeto; pero, naturalmente, hay cosas

— Se han declarado en huelga 1500 trabajadores de la gran imprenta Dupont Levallois Perret.

ESPAÑA

Un telegrama recibido de Finisterre comunica que se ha producido en esa localidad un gran incendio popular en la toma de posesión de Alfonso XIII.

Han resultado catorce personas heridas de más o menos gravedad.

RUSIA

Esta mañana, las calles de esta ciudad norteafricana, que es la capital de la Juventud Universitaria y Observatorio Universitario, estalló lo que manifestaban que las elecciones de ayer para elegir diputados eran ilegales, pues constituyeron de todo el vicio santo de la ciudad.

El manifestó programa agregado, que era una manifestación de la miseria que vivían los trabajadores franceses a los mismos que crearon el clero santo de la escuela desarrrollada, fu fondo casa de corrección, salón de la juventud universitaria y observatorio de la juventud popular.

Algunos estudiantes han sido detenidos sospechosos de haber rapado los manifiestos como también el propietario de la imprenta donde fueron impresos.

INGLATERRA

The Daily Telegraph de Londres inserta un despacho de Tokio anunciando que asciende a 1400 el número de casas destruidas por el terremoto de tierra en la prefectura de Kaga y Fukui.

La circulación de trozos entre Kagi y Tokio está suspendida.

Siguiendo los últimos informes las víctimas son 1014 muertos y 605 heridos.

ALEMANIA

Del informe oficial publicado sobre las condiciones de los obreros ocupados en las industrias en Sajonia, se desprende que las industrias ganan término medio 15 pfennigs por hora y un máximo de 30, mientras que los trabajos se ocupan ganan 6 ó 7 pfennigs por hora, alcanzando 8 ó 10 pfennigs por hora, alrededor de la mitad del precio de la hora.

Y todo la Francia productora es... la Morgue.

En cuanto a vosotros, proletarios ingleses, enemigos, que más parecen guardias de asesinatos y repugnantes reptiles, que habitan la sangre tan ferina y no tendrías por menos que robártelo y confesar que la sociedad que tal cosa permitió y hace tiene contados sus días. Siempre es ciencia a 1400 el número de casas destruidas por el terremoto de tierra en la prefectura de Kaga y Fukui.

La circulación de trozos entre Kagi y Tokio está suspendida.

Siguiendo los últimos informes las víctimas son 1014 muertos y 605 heridos.

FRANCISCO REY

URUGUAY

Ayer se suspendió el envío del reparto de pan a domicilio, por haber faltado anteyoradamente a las cuadrillas de obreros a las paellas devian.

Ha quedado resuelta el alza del pan, como consecuencia directa del aumento en el precio de la harina, hecho por los medios de acción en su circuito.

BOMBAS POLICIALES

LOS COMPAÑEROS PRESOS EN EL ROSARIO

Los telegramas que han llegado ayer de Lugo y de Courrières no pueden ser más satisfactorios.

Toda la región minera del Pasco de Calas se encuentra convulsión.

Los obreros de Courrières se han declarado en huelga, y ese movimiento va tomando carácter revolucionario.

Los huelguistas cuyo número asciende a 40.235, según el parte oficial que ha recibido el ministerio del interior, han tomado una actitud violentamente amenazadora.

El pauperismo de Inglaterra tiene gran semejanza con el de Francia y guarda la misma rigurosa progresión, como asimismo la prostitución de la villa de París está en pleno desarrollo, y en las calles de la capital parisina se ven los grandes palacios amasados con el sudor de los trabajadores y constituidos en un verdadero paraíso para cobrar con creces de los dolores y miserias que ha sido impunida por sus moradores.

Los obreros hablan públicamente de su condición de miserias y de luchar a los propietarios, y a los empleados.

S recordó a hora que días antes de la catástrofe de Courrières, ocurrió en el puente de Lille un accidente en un ascensor, en el que murieron 6 obreros.

Los sindicatos organizan mitines colosales y las plazas proclaman proclamas profrustradas, incendiando papeles y muerte para los propietarios de las minas.

A la orquesta de esas manifestaciones van grandes banderas rojas con inscripciones incendiarias.

Comienzan en las filas de los manifestantes canibales de mujeres que inclinan a los obreros a la acción revolucionaria.

— Del Huve comunican que los descargadores de ese puerto que ayer se declararon en huelga, ni han vuelto al trabajo.

Hoy adhieren al movimiento otros grandes buques al puerto.

El número de huelguistas asciende a 1.000.

GUILLERMO MORRIS 22

En la ciudad de Utopía

Por ejemplo, el éxito que se basaba en desacreditar a los semejantes desapareció por siempre. Hoy cada cual es libre de vivir en la forma que mejor le convenga, y todos lo asumieron sin el menor dudar. La envitiva, toro sencillo, que los poetas, con mucha razón, habían unido al odio; y con ella han desaparecido el dolor y la ira que la acompañaban, y que en los hombres ardientes y apasionados, en efecto, de naturaleza alta y singular, desaparecieron a medida en vista.

— Así que—dijo—ahora restará víspera afirmación, diciendo que entre vosotros no hay violencias.

— No, no lo resto. Como os decía, la víspera hay violencias que la ira crea. Una vez golpea a otro, que devolver los golpes, y a su vez, el que devolver la víspera termina en homicidio. Pero en tal caso, entre sus semejantes, vuelve a agravar la situación del superviviente. ¡Hemos de suponer que el genio humano sea tan rudo que deje vengarse al morir, cuando sabemos que éste habrá sido hecho nadie más que él mismo, y que ha sido hecho por personas a las que no le ha gustado su vida.

— ¿Y cómo? —repuso—que haya una persona habitualmente violenta y que mate una persona al año.

— No es un hecho desconocido. En una sociedad donde no hay ninguna ley que vea, el remordimiento sigue naturalmente.

— ¿Y cómo? —repuso—para los actos graves de violencia—preguntó—Porque no existía la propiedad.

— Materialmente no teníais nada de lo que se llamaría cambio individual, como había podido ver esta mañana adquiriendo un objeto; pero, naturalmente, hay cosas

ciudadano,—se amasa el agrio pan de las coruñas envilecedoras de esta de una república que es la sociedad donde preponde aquella institución con verdaderos pujos dictatoriales.

Dijimos en cierta ocasión que provocaba amplias y muy sugerentes observaciones la estructura moral del país.

Insgnifican, pues, los lectores la obra descriptiva que efectúa esta institución oprobiosa, trayendo a las esferas de diversos ambientes sociales—entre ellos el ambiente obrero—la misma de sus leprosas.

Vive constantemente en el contacto de las bajas pasiones, de los vicios inconscientes, de los torpes relajamientos, de las soñadoras cuestiones de la soberanía popular, de las soberanas irrisorias para catalogar a todo el mundo.

Vive constantemente en el contacto de las bajas pasiones, de los vicios inconscientes, de los torpes relajamientos, de las soñadoras cuestiones de la soberanía popular, de las soberanas irrisorias para catalogar a todo el mundo.

Vive constantemente en el contacto de las bajas pasiones, de los vicios inconscientes, de los torpes relajamientos, de las soñadoras cuestiones de la soberanía popular, de las soberanas irrisorias para catalogar a todo el mundo.

Vive constantemente en el contacto de las bajas pasiones, de los vicios inconscientes, de los torpes relajamientos, de las soñadoras cuestiones de la soberanía popular, de las soberanas irrisorias para catalogar a todo el mundo.

Vive constantemente en el contacto de las bajas pasiones, de los vicios inconscientes, de los torpes relajamientos, de las soñadoras cuestiones de la soberanía popular, de las soberanas irrisorias para catalogar a todo el mundo.

Vive constantemente en el contacto de las bajas pasiones, de los vicios inconscientes, de los torpes relajamientos, de las soñadoras cuestiones de la soberanía popular, de las soberanas irrisorias para catalogar a todo el mundo.

Vive constantemente en el contacto de las bajas pasiones, de los vicios inconscientes, de los torpes relajamientos, de las soñadoras cuestiones de la soberan

